
Protokoll: 

 

Rm Baum (FBG) begründet den Antrag. 

Beigeordneter Flöck trägt die Stellungnahme der Verwaltung vor. 

 

Rm Lehmkühler (SPD) weist darauf hin, dass es laut der Medien nicht von der Bevölkerung gewollt 

sei, noch mehr Verkehr in die Stadt zu führen. 

Rm Schupp erklärt, dass dieser Tunnel eine Entlastung für Moselweis bedeuten würde und damit 

keine Mehrbelastung entstünde. 

 


